

LE COURRIER DE TELE-RADIOMONDE

LES BRAVOS DU PUBLIC VONT CETTE SEMAINE A : Jean-Pierre Ferland, Monique Lepage, Pierre Létourneau, Michel Louvain, Claude Vincent, Robert Gadoux, Jean Dupette, Michelle Tisseyre, Robert Demontigny, Yves Létourneau, Jacques Godin, Jean Coutu, Guy Mauferre, Estelle Caron, Pierre Lebon, Roger Joubert, Marthe Thierry, Raymond Lévesque, Rollanda Désormeaux, Paul-Emile Corbeil.



Muriel Millard : ... pourquoi ne la voyons-nous pas plus souvent à la TV ?

Denis Robert ...

à Maskinongé

Voulez-vous féliciter pour moi le chanteur Denis Robert pour le magnifique tour de chant qu'il a offert au public de Maskinongé la semaine dernière. Il fut très apprécié chez nous. Pourriez-vous me dire s'il est marié ?

Julienne Arsenault,
Ste-Angèle-de-Piedmont

Voilà, je transmets vos félicitations avec grand plaisir. Denis Robert est un chanteur très sympathique. Pour répondre à votre question, disons qu'il est encore célibataire et qu'il n'est pas fiancé.

Jean-Pierre Ferland ...

un célibataire !

Me parleriez-vous de Jean-Pierre Ferland que j'admire beaucoup ? Est-il marié ? Si oui, quel est le nom de son épouse ? A-t-il des enfants ? Quand part-il pour l'Europe ? Y demeurera-t-il longtemps ?

Admiratrice de
Jean-Pierre

Jean-Pierre Ferland est célibataire. Par conséquent, pas de femme et pas d'enfants. Il est parti samedi dernier pour l'Europe où il doit demeurer un an. Il a obtenu plusieurs engagements là-bas à la suite de sa victoire au concours international de la chanson.

Renée Claude ...

sensass !

Pourriez-vous me parler de la chanteuse Renée Claude, je la trouve sensationnelle ! Y a-t-il longtemps qu'elle chante ? La chanson "Jean-Marie de Pantin" qu'elle chante si bien est-elle de Claude Léveillée ?

Marie-France

Renée Claude s'est révélée il y a environ un an. Lors de ses toutes premières apparitions, la critique fut débordante d'enthousiasme et pour cause.

Elle mesure environ cinq pieds et trois pouces, a les cheveux et les yeux noirs. Elle ne chante que des choses très sérieuses dont Léo Ferré qu'elle interprète avec une maîtrise inconnue jusqu'ici. La chanson dont vous citez le titre n'est pas de Léveillée mais il s'agit bien d'une chanson française.

Albert Millaire

et sa parenté

Pourriez-vous me dire, par l'entremise de votre courrier, si Albert Millaire est le frère de Monique Miller ? Je le trouve très bons tous les deux. En est-il de même pour Gilles Pelletier et Denise Pelletier ?

Rococo

Comme vous l'avez remarqué, Albert et Monique n'écrivent pas leur nom de la même façon. Ce fait est qu'ils n'ont aucun lien de parenté. Cependant pour Gilles et Denise Pelletier, il en est bien comme vous le dites, ils sont frère et sœur.

... et d'André Lejeune

Nous aimerions lire quelques lignes sur André Lejeune que nous aimons bien. Est-il marié et a-t-il des enfants ? Quels sont ses goûts préférés ?

Madeleine, Louise
et Josée

Il y a un an environ, vous pouviez trouver toute la documentation désirée sur André Lejeune dans les différents journaux consacrés aux artistes. André était très populaire. Aujourd'hui, il s'est réplé quelque peu dans l'ombre et cette retraite est volontaire. André Lejeune travaille présentement à un nouveau tour de chant et préfère pour cette raison ne pas trop se produire en public. Le public est exigeant et il le sait. C'est pourquoi il travaille dur pour reprendre d'ici quelques mois. André Lejeune est marié et il est papa d'un petit bonhomme qui lui ressemble de plus en plus. André Lejeune, tout poète qu'il est, adore la nature. On retrouve en lui cet amour de la terre et de la sauvagerie des bois de Félix Leclerc. Chose curieuse, ils habitent tout près l'un de l'autre, à Vaudreuil et sont très bons amis. Qui s'assemblent se ressemblent !

Un autre concours

de la chanson

J'aimerais savoir s'il y aura cette année un autre concours de la chanson à Radio-Canada. J'ai deux chansons que j'aimerais présenter. Si votre réponse est dans l'affirmative, quand devons-nous envoyer notre matériel ?

Mme Roger Savard

En effet, il y aura encore cette année un "Concours international de la chanson". Il serait cependant préférable que vous mettiez vos chansons à la poste le plus tôt possible car la date ultime est fixée au 31 octobre. Radio-Canada vous fournira sur demande un pamphlet contenant en détail tous les règlements du concours. Bonne chance !

Clémence Desrochers

en amour

J'ai lu dans "Télé-Radiomonde" que Clémence Desrochers était en amour. Pourriez-vous nous dire si c'est vrai et si oui, avec qui ?

Curieuse de savoir

Ce que vous avez lu est exact et notre reporter était certainement bien renseigné puisque par Clémence Desrochers elle-même. Cependant, Clémence ne désire en rien trahir cet amour en l'offrant à la publicité et son nom ne doit pas être divulgué.

Question d'affaire

Je voudrais savoir qui est le gérant de Pierre Lalonde ? Croquez-vous qu'il prend beaucoup de jeunes pour les amener à la célébrité ?

Jeanne chanteur

(inconnu)

C'est Yan Dufresne qui est le gérant de Pierre Lalonde. Je vous ferai remarquer ici qu'il est aussi gérant de Michel Louvain. Autrement, Yan Dufresne avait plus de temps à consacrer aux jeunes. Aujourd'hui, avec de telles vedettes à diriger, vous comprendrez facilement qu'il est très pris. Cependant c'est un gars qui sait reconnaître le talent avant la renommée et c'est ce qui lui permet de faire des découvertes intéressantes assez régulièrement. Tentez votre chance, tout est à gagner et rien à perdre.



Tizoune II : Notre clown national.

Un peu de tout

Voulez-vous féliciter pour moi tous les artistes ? Parlez-moi de Paolo Noël. Félicitations à Pierre Lalonde et Michel Louvain. Lucille Dumont est-elle mariée ? Pière Senécal et Claude Vincent sont-ils mariés ? Je trouve que Guy Roger danse très bien le twist.

Claudette Desjardins,
St-Janvier-de-la-Croix
rang de la station

Vos félicitations sont transmises avec plaisir. Lucille Dumont est mariée à quelqu'un que vous avez sans doute vu souvent à la télévision : Jean-Maurice Bailly, Pière Senécal et Claude Vincent ne sont pas encore mariés. Faut de quoi, on l'ignore.

Jean Després

reviendra-t-elle ?

Pourriez-vous me dire si Jean Després aura bientôt son courrier dans "Télé-Radiomonde" ? Nous l'attendons avec anxiété car nous

avons plusieurs questions à lui poser. Répondez-nous bien vite.

Mado et Renée

J'ai répondu à une question identique la semaine dernière. Comme vous l'avez vu, Jean Després a subi plusieurs interventions de chirurgie esthétique. Nous sommes encore dans l'impossibilité de vous dire si elle reprendra son courrier dans "Télé-Radiomonde" et quand. Nous vous le ferons savoir aussitôt que nous le pourrons.

... et de Tizoune II

Je voudrais que vous me parliez de Tizoune. Est-il parent avec l'autre Tizoune qui est mort il y a quelques années ? Est-il marié ? Si oui, avec qui ?

Mme Luce Dorais,
Rosemont

Olivier Guimond, qui incarne actuellement le personnage maintenant immortel de Tizoune, est le fils d'Olivier Guimond, père, décédé il y a quelques années. La ressemblance entre père et fils est remarquable, si bien que Tizoune I vit encore dans notre Tizoune II. Olivier Guimond est marié avec Jeanne d'Arc Charlebois, qui travaille maintenant en France sous le nom de Jeanne Darbois.

Des félicitations

à Yoland Guéard

Je voudrais que vous félicitez pour moi Yoland Guéard. Il est à mon avis le meilleur chanteur que nous ayons présentement au Canada. Il est quand même dommage qu'il chante des chansons populaires. Il a une magnifique voix d'opéra qu'il nous fait de la peine de voir gaspiller. Pourrais-je avoir sa photo ?

Réjeanne

Je transmets vos félicitations avec plaisir car je suis entièrement de votre avis. Quant à vos remarques sur les chansons populaires qu'il interprète, je crois qu'elles sont justes. Cependant, comme vous le dirait Yoland lui-même, il faut bien vivre. Au Canada, l'opéra est comme vous le savez un métier qui ne nourrit pas son homme. Yoland Guéard a eu à plusieurs reprises des offres d'aller travailler aux Etats-Unis en permanence mais il a préféré sacrifier quelque peu sa carrière pour ne pas laisser son pays et sa langue. C'est dans son pays et dans sa langue qu'il a voulu évoluer et élever ses enfants. Je crois que le mérite lui en revient largement.

Potinage sur

Roger Gosselin

Parlez-moi s'il vous plaît de Roger Gosselin, l'animateur du Cinéma Kraft à la télévision. Il est charmant à regarder. J'aime beaucoup son calme et sa belle voix posée.

Mme G. G.



André Lejeune : Comme Félix, il adore la nature.

Roger Gosselin, de son vrai nom Roger Mouton, est un type vraiment sympathique. Il fit ses débuts à la radio il y a quelques années dans quelques postes de province où il prit son expérience. Il fut ensuite embauché à CKVL où il resta plusieurs années. Il est maintenant à l'emploi permanent de Télé-Métropole où vous pouvez le voir en plus de l'entendre. Il est marié depuis peu et a fait récemment l'acquisition d'une jolie maison à Lorraine, près de Bois-des-Filons.

Millard à la TV ?

Pourquoi pas !

Pourquoi ne voyons-nous pas Muriel Millard plus souvent à la télévision ? Ne croyez-vous pas qu'elle mérite bien son émission propre ? Notre "Miss Music-Hall" est formidable, et nous aimerions bien la voir plus souvent.

E. Marion,
Ste-Rose est

La question que vous soulevez ici n'est pas neuve, croyez-moi ! Nous avons souvent reçu des questions de ce genre qui s'apparentent beaucoup à des requêtes. Nous ne saurions vous donner une réponse exacte à cette question. Tout ce que nous pourrions dire serait une opinion et ce n'est pas, je crois, notre rôle dans ce courrier. Je vous conseille cependant, comme je l'ai fait très souvent d'ailleurs, d'écrire aux réalisateurs pour leur en faire la demande. Peut-être finiront-ils par prendre en considération cette "voix populiste" qu'ils ont semblé ignorer jusqu'ici. C'est tout ce que je puis vous dire mais probablement Muriel pourrait-elle vous renseigner plus à fond. Pourquoi ne pas lui écrire personnellement ?

SOYEZ BELLE ET SEDUISANTE

- Mesdames et mesdemoiselles pour votre ligne, rien de mieux que la culture physique
- Vos hanches, vos jambes, vos cuisses seront parfaites
- Chez Olyvine, chaque cas est étudié individuellement (et discrètement)

6 LEÇONS POUR \$9.00

Chez OLYVINE

STUDIO DE CULTURE PHYSIQUE

Cours du jour et du soir, 10 a.m. à 9 p.m.

6038, ST-ANDRÉ (coin Bellechasse) CR. 7-6213

